



**RECONCILIACION.** Lausane, Suiza, marzo 15 (AP). El presidente de Líbano, Amin Gemayel, durante una conferencia hoy, sobre los esfuerzos que realiza para lograr la reconciliación de las fuerzas que combaten en su país.

## Reagan atrae votos hispanos

Washington, marzo 15 (UPI). El presidente Ronald Reagan cortejó hoy el voto de los hispanos con visiones de oportunidades financieras y acusó a los demócratas de promover una política que no impidió el estancamiento económico, el crimen y la drogadicción. "Queremos construir una

sociedad de oportunidades", dijo Reagan a un grupo de hispanos en la Casa Blanca. "Y esto significa que no podemos retornar a la política fallida de los grandes impuestos y gastos fiscales".

Reagan apareció ante unos 200 puertorriqueños invitados a la Casa Blanca en

Pasa a la página 61

## Sube en E.U.A. la industria

Washington, marzo 15 (UPI). La producción fabril estadounidense aumentó un 1.2 por ciento en febrero, extendiendo a dos meses la fuerte recuperación de su pobre comportamiento a fines del año pasado, dijeron hoy economistas de la reserva federal.

La producción de acero y materiales de construcción, junto con los equipos para empresas y materiales de defensas, todos subieron en febrero.

Pero las empresas automotrices bajaron ligeramente a una tasa anual de pro-

Pasa a la página 94

## Planes de terroristas en Guatemala descubren

Guatemala, marzo 15 (UPI). Un amplio plan terrorista, que incluía el secuestro de un sacerdote y el asesinato de un periodista, fue puesto al descubierto por las autoridades guatemaltecas, anunció hoy un alto jefe militar.

El coronel Edgar Djalma Domínguez, vocero de las fuerzas armadas, aseguró que el plan estaba expuesto

en documentos encontrados por el ejército en varios refugios guerrilleros.

Según el militar, los rebeldes izquierdistas intentaban secuestrar al presbítero Juan Carlos Córdova, vocero de la Curia Católica, y asesinar al terrorista Jorge Carpio Nicolle, director del diario "El Gráfico".

Carpio Nicolle es también

Pasa a la página 61

## Severa es austeridad pública en Venezuela

Caracas, marzo 15 (UPI). La administración pública venezolana frecuentemente cuestionada por su irracional uso de recursos, ahora tendrá que someterse a un severo plan de austeridad en el marco de los esfuerzos para superar la grave crisis económica y financiera del país.

El plan, anunciado anoche por el presidente Jaime Lusinchi, contempla una drás-

tica reducción en los gastos del sector público en el orden de más de 10,000 millones de bolívares (770 millones de dólares), así como también una rebaja del 10 por ciento en los sueldos que exceden los 16,000 bolívares (1,230 dólares) mensuales y el cierre de varios institutos y empresas del estado deficitarios.

Entre los otros sacrificios impuestos al sector público

Pasa a la página 61

# Reagan dará ayuda al país si Congreso demora

Washington, marzo 15 (UPI). El Congreso pidió atender la petición del presidente Ronald Reagan para proporcionar 93 millones de dólares en ayuda a El Salvador antes de las elecciones del 25 de marzo y 21 millones en ayuda encubierta a los insurgentes antisandinistas, aunque la Casa Blanca advirtió que en el caso salvadoreño suministrará los fondos ella misma si los legisladores no deciden pronto el tema.

El gobierno está preocupado por la posibilidad de que la ayuda para El Salvador no sea aprobada a tiempo para que el gobierno pueda mantener el orden público durante las elecciones.

## Llega a Honduras el Jefe Naval de E.U.A.

Tegucigalpa, marzo 15 (UPI). El jefe de operaciones navales de Estados Unidos llegará hoy a Honduras, coincidiendo con el desplazamiento de buques norteamericanos en el área a poco más de una semana de que se efectúen elecciones en El Salvador.

El almirante James Watkins tiene programado visitar las bases navales norteamericanas establecidas en las costas del Atlántico y el pacífico hondureño, así como instalaciones de la empresa nacional portuaria.

Las fuerzas armadas de Honduras indicaron que Watkins recorrerá las bases

Pasa a la página 88

Fuentes legislativas dijeron ayer que el gobierno advirtió que si los fondos no son aprobados para el 22 de marzo, sobrepasará al Congreso empleando su autoridad en casos de emergencia para trasladar fondos de otros departamentos a El Salvador, medida que seguramente causará furor en el Capitolio.

La Comisión de Apropiedades del Senado aprobó ayer 93 millones de dólares para El Salvador, aunque con ciertos condicionamientos a la mejora de los derechos humanos, y seguramente la medida será debatida en el pleno. La comisión aprobó también 21 millones de dólares en ayuda para los guerrilleros antisandinistas.

El senador republicano Ted Stevens dijo que sin estos millones, ocurrirá un "peligroso hiato" en el programa de ayuda encubierta para los guerrilleros antisandinistas. El año pasado, el Congreso aprobó 24 millones de dólares en

Pasa a la página 54

## Nuevo juicio a quienes esclavizan a ilegales

Washington, marzo 15 (UPI). El Departamento de Justicia buscaba hoy un nuevo juez para sentenciar nuevamente a dos acusados, convictos de tener como

esclavos a inmigrantes ilegales.

El gobierno solicitó, a la Quinta Corte de Apelaciones de Estados Unidos en Nueva

Pasa a la página 65

# Nicaragua sigue apoyo a la guerrilla salvadoreña

Managua, marzo 15 (UPI). A pocos días de abandonar el cargo, el embajador norteamericano Anthony Quainton dijo hoy que seguía viendo una revolución nicaragüense "cerrada", carente de libertades, y que el gobierno sandinista continúa ayudando y entrenando junto con Cuba a la guerrilla izquierdista salvadoreña.

Poco después se informó que el régimen había aceptado la dimisión del ministro de Trabajo, Virgilio Godoy, quien ha sido postulado como candidato del pro-gobiernista Partido Liberal Independiente para las elecciones presidenciales del próximo 4 de noviembre.

Godoy, quien fue designado al puesto en julio de 1979 al triunfo de la revolución sandinista, es el primer miembro del gabinete del gobierno encabezado por marxistas que renun-

Quainton, un diplomático de carrera, abandonará Nicaragua en los próximos días y sus observaciones se produjeron en el segundo aniversario de su llegada al país centroamericano.

A pesar de que el Departamento de Estado Norteamericano ha manifestado que su cambio obedece a rotación normal, versiones periodísticas aseguran que el ex secretario de Estado, Henry Kissinger, quien encabezó una comisión bipartita que hizo un estudio sobre América Central, pidió la remoción del embajador.

El periódico "Washington Post" escribió que Quainton sería reemplazado por Harry Bergold, de 53 años, un ex em-

Pasa a la página 65



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ES VIGILADO. Londres, marzo 15 (UPI). El crucero soviético "Zhdanov", es vigilado por un helicóptero del porta-

aviones inglés "Invencible", mientras navega en el golfo de Salum, cerca de Libia. La foto ha sido suministrada por el Ministerio de Defensa de Gran Bretaña.